

Was wir aus Corona lernen

Ich denke, eines der wichtigsten Dinge, die wir aus Corona lernen werden ist, wie wichtig unterbezahlte Berufe in unserer Gesellschaft eigentlich sind, wie z.B. Pfleger und Krankenschwestern und viele andere und dass es ein Fehler war, so sehr an unserem Krankensystem zu sparen.

Wir sollten aber auch mitnehmen, wie wichtig es ist, in solch einer Krise zusammen zu halten, und dass es wichtig ist, sich gegenseitig zu unterstützen.

Man sieht auch, am Beispiel von anderen Ländern, was man tun und nicht tun sollte. Alle sollten aus ihren Fehlern lernen, um sie nicht ein zweites Mal zu machen.

Man sieht außerdem, wie hilfreich und praktisch die Technik und das Internet geworden sind. Wir können uns verständigen und füreinander da sein, selbst wenn wir uns nicht treffen dürfen. Man sollte deshalb auch mehr für den Gebrauch von Technik in verschiedenen Bereichen sorgen.

Alles im allem sollten wir mitnehmen, dass man aus gemachten Fehlern lernen sollte und man manche Dinge lieber nicht auf die leichte Schulter nimmt.

Aber uns wird vor allem klar sein, wie dankbar wir für die Dinge sein sollten, die wir haben, und dass man manchmal seine eigenen Bedürfnisse zurückstellen muss, um anderen zu helfen.

Zum Abschluss eines meiner Lieblings Zitate, von dem ich finde, dass es einem Hoffnung gibt:

„Everything’s got to end sometime. Otherwise, nothing would ever get started.“

Fínja (14 J.)